



Heine-Büste für Eckhard Uhlenberg

(semi) Als Mitglied in den Männerzirkel des Freundeskreises Heinrich Heine aufgenommen zu werden, gilt schon als Ehre. Doch für NRW-Landtagspräsident **Eckhard Uhlenberg** gab es gestern in der Villa Hori on am Johannes-Rau-Platz sogar noch eine Ehrung oben drauf. Der Vorsitzende des Heine-Kreises, **Karl-Heinz Theisen**, übergab Uhlenberg die Heine-Büste, „für sein Engagement um die Stadt Düsseldorf, für sein kritisches Denken und Handeln“. Mit Blick ins Publikum bedankte sich Uhlenberg für die Auszeichnung und die Mitgliedschaft und sagte: „Wenn ich mir all die Gäste und Mitglieder ansehe, zeigt das den herausragenden Stellenwert des Heine-Kreises weit über Düsseldorf hinaus.“ Denn im Publikum waren viele Prominente und auch neue Mitglieder aus Politik, Kultur und Wirtschaft. Unter ihnen Oberbürgermeister **Dirk Elbers** (selbst Mitglied) und **Anne-José Paulsen** (Präsidentin des Oberlandesgerichts und nach Aussage von Theisen die Frau mit der größten Chance, als erstes weibliches Mitglied aufgenommen zu werden).



Eckhard **Uhlenberg** wurde mit der Heine-Büste ausgezeichnet und als Mitglied aufgenommen.

Die Namen der neuen Mitglieder, von denen viele gestern persönlich das Heine-Emblem in Empfang nahmen, waren ebenfalls sehr beeindruckend. Zu den bisher rund 400 Mitgliedern kommen nun unter anderem dazu: Kabarettist und Schauspieler **Jochen Busse**, der darum bat, trotz der Mitgliedschaft „mit seiner Familie in Berlin wohnen bleiben zu dürfen“, **Felix Droste** (Geschäftsführer des Droste-Verlags), **Thomas Jarzombek** (Mitglied des Bundestags), **Dieter Borchmeyer** (Präsident der Bayerischen Akademie der Schönen Künste), der Ratinger Bürgermeister **Harald Birkenkamp**, **Peter Frymuth** (Präsident von Fortuna Düsseldorf), **Norbert D. Hüsson** (Unternehmer und Vorsitzender des „Kinderhospiz Regenbogenland) und **Michael Kain** (General-Manager des Steigenberger Parkhotels).

Mit **Firat Sunel**, dem Generalkonsul der Türkei in Düsseldorf, hat der Freundeskreis nicht nur seine Mitgliederzahl erhöht, sondern auch die Zahl der in dem Kreis vertretenen Nationalitäten. Denn Sunel ist das erste türkische Mitglied.